

PROFIL DE L'ENTREPRISE

Enseigne : CONNECTIC SYSTEM

Activité : Société de services et d'ingénierie en informatique

Date de création : 1994

Forme juridique : SARL

Adresse : 6, rue Jean Chalier
BP 958 - 98845 NOUMEA CEDEX
Nouvelle-Calédonie

Site internet : www.connectic.nc

Page Facebook : ConnecticSystem

Réseau de distribution : BtoB

RÉFÉRENT EXPORT

Nom : Philippe PIRRONE

Mob. : (+687) 77 31 20

E-mail : pph@connectic.nc



Connectic System est une entreprise calédonienne de services informatiques créée en 1994 par Philippe Pirrone. Elle est spécialisée dans la vente, la location et le développement de système de caisses automatisées pour le traitement des espèces. Elle développe et distribue également des solutions technologiques dans le contrôle d'accès et la traçabilité, la surveillance et la sécurité des bâtiments, la gestion du stationnement et la billetterie transport.

Avec plus de 20 ans d'expérience, Connectic System a déjà vendu une centaine de solutions technologiques innovantes, adaptées à la Nouvelle-Calédonie et aux territoires du Pacifique. Son point fort : l'interfaçage des systèmes avec les SI des entreprises. La société intervient dans tous les secteurs d'activités : transports routiers et aériens, banques, casinos, transporteur de fonds. Elle compte une dizaine de clients dans le Pacifique.

Depuis 4 ans, Connectic System est devenue un véritable centre de compétence et de validation pour les kiosques de paiement et les automates de dépôt d'espèces. Les bornes sont reliées directement aux systèmes d'information des back office et remontent les données financières en temps réel. Pourvues d'un écran tactile, elles acceptent et rendent toutes les pièces et billets en Francs XPF, et autres monnaies de la région.

Fiabilité, productivité, économie des coûts de traitement, la plus-value apportée aux clients est mesurable immédiatement. En Nouvelle-Calédonie, la banque BCI du groupe BRED, les concessionnaires EEC du groupe ENGIE et CDE du groupe SUEZ, font partie des premières entreprises à s'équiper de ces « caisses intelligentes ». Elles saluent unanimement l'ingénierie informatique développée par Connectic System et sa capacité à personnaliser les solutions.

L'entreprise exporte également ses automates à Tahiti et au Vanuatu, et s'intéresse principalement au marché de la zone Pacifique. Elle souhaiterait développer ses affaires à Fidji et envisage la Papouasie Nouvelle-Guinée comme nouvelle étape.